

CALENDARIO DE ACTIVIDADES SECRETARÍA GENERAL DE IGUALDAD Y CONCILIACIÓN E IMEX

Viernes, 1 de marzo, a las 19 horas, en la Filmoteca de Extremadura, en Cáceres, se inaugurará una exposición sobre la película de animación El Sueño de la Sultana, que ha sido nominada a los Goyas a la Mejor Película de Animación, y que ha contado con la financiación de la Secretaría General y la Consejería de Cultura. Posteriormente se proyectará la película y se celebrará un coloquio en el que participará la productora de Factoría Glow, Pilar Díaz, que fue candidata a los Goyas como Mejor dirección de producción por esta película y José María Fernández, director de la productora.

Viernes, 1 de marzo, a las 19,30 horas en el Hotel D. Manuel de Cáceres, Eugenia Gil Soriano, árbitra extremeña de fútbol español de la Primera División Femenina de España que ofrecerá una charla sobre la mujer y el deporte.

Sábado, 2 de marzo, a las 12 horas, en los Campos de Fútbol de Pinilla de Cáceres, se celebrará el Torneo “Campeonas por la Igualdad”, entre la Selección Extremeña Femenina de Fútbol y el C.P Cacereño Femenino, cuya entrada será libre

Lunes, 4 de marzo, 10 horas se procederá al descubrimiento la placa que recoge el nombramiento del edificio del Módulo E de Morería, donde se encuentra la Secretaría General de Igualdad y Conciliación que pasará a tener el nombre de la Premio Nobel de la Paz de 2023, la activista iraní Narges Mohammadi, condenada en 2021, a 10 años de cárcel, en Teherán, por su defensa de los Derechos humanos.

Lunes, 4 de marzo, se fallará el I Concurso Talentos por la Igualdad – Microrrelatos 8M2024, que ha realizado la Secretaría General de Igualdad y Conciliación en colaboración con la Consejería de Educación.

Martes, 5 de marzo, y a iniciativa de la Consejería de Presidencia, se celebrará en la Casa de la Cultura de Talavera la Real, una jornada dedicada a las mujeres que forman parte de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad, en Extremadura, con la presencia de agentes de la policía local, nacional y guardia civil.

Miércoles, 6 de marzo, visita al Juzgado de Violencia contra la Mujer de la Provincia de Cáceres, el primero en España de sus características

Jueves, 7 de marzo, organizado por el Instituto de la Mujer de Extremadura, en la Institución Ferial de Mérida (IFEME) se entregarán los premios a los ganadores del concurso de Tik Tok en el que han participado los alumnos y alumnas del Instituto de Enseñanza Secundaria Santiago Apóstol de Almendralejo, que cuenta con un grado de Igualdad de Género. Está prevista que más de un centenar de estudiantes asistan a este acto.

Jueves, 7 de marzo, a las 17 horas, participaremos en el acto institucional conjunto que la Junta y la Asamblea de Extremadura celebrarán como acto central de la Campaña 8 M.

Viernes, 8 de marzo, a las 10 horas en Badajoz. Jornadas en la Casa de la Mujer de Badajoz. “8M, ¿por qué es necesario?”.

Inauguración de dos murales por la Igualdad en las Casa de la Mujer de Cáceres y Badajoz durante el mes de marzo.